
 Compte-rendu du CSAL du 14 décembre 2023 

Suite au vote contre à l’unanimité des représentants syndicaux du projet de règlement intérieur
du CSAL lors de la séance du 5 décembre, un nouveau CSAL était convoqué ce 14 décembre
afin de soumettre à un nouveau vote le règlement intérieur de cette instance.

Nouveau  règlement  intérieur  du
CSAL 

La Direction n’ayant apporté aucune modification
par  rapport  au  projet  présenté  le  5  décembre,
c’est  logiquement  que  l’ensemble  des
organisations syndicales a voté une nouvelle fois
contre ce règlement. 

Vos  élus  FO DGFiP  54 vous  rappellent  que
contrairement  à  ce  qu’indique  l’Administration,
nous ne demandons pas l’octroi  d’autorisations
d’absences  supplémentaires  pour  la  rédaction
des comptes-rendus mais juste le maintien des
autorisations  actuelles,  qui  sont  drastiquement
revues à la baisse avec ce nouveau règlement.

Divers

●  Le Président nous annonce qu’il a présenté la
candidature de la Direction pour expérimenter le
passage  du  SLD départemental  (Service  Local
du Domaine) en antenne régionale au cours du
1er semestre 2024.

Il  y  aurait  un  lien  fonctionnel  mais  non
hiérarchique,  et  pas  d’incidence  RH  ni  de
déplacement des agents.

3 collègues, dont les missions sont la gestion des
baux, les redevances domaniales ou encore les
conventions  d’utilisation  du  domaine,  sont
concernés par cette expérimentation.

●  Vos représentants FO DGFiP 54 font remonter
des problèmes à la cité administrative actuelle.

En effet, on parle beaucoup de la nouvelle cité,
mais l’actuelle est dans un état déplorable.

- Au bâtiment Y, une fuite d’eau représentant une
perte de 40 m³ par jour a été détectée.

Il  a  donc  été  décidé  de  couper  l’eau  tous  les
vendredis en fin d’après-midi jusqu’au lundi matin
afin de limiter les dégâts. 

La moitié des sanitaires de ce bâtiment sont hors
service !

-  Au  bâtiment  F,  c’est  la  climatisation  des
serveurs informatiques qui est tombée en panne.

Du coup, la fenêtre du couloir  reste ouverte en
plein  mois  de  décembre  pour  refroidir  les
serveurs !

Les  agents  qui  travaillent  dans  les  pièces
voisines  doivent  donc  supporter  le  froid  mais
aussi  le bruit   continu des serveurs...  Maux de
tête assurés en fin de journée ! 

-  Au  bâtiment  P,  la  fuite  d’eau  n’a  pas  été
réparée correctement mais juste déplacée !

Seul le bâtiment H semble pour le moment tenir
le choc.

Pour  le  Président,  « il  est  temps  qu’on  s’en
aille ».  Mais  vos  élus  FO DGFiP  54  lui  font
remarquer que les agents sont encore là pour un
an !

Vos représentants FO DGFiP 54 :

Alexis TSCHENS
Ndeye CISSE


